

15 juillet 2015

# Quelle justice sociale à l'heure de la transition écologique ?

Quelle justice sociale à l'heure de la transition écologique ?

Faut-il choisir entre la justice sociale et la préoccupation environnementale ? Avec [Laudato si'](#), et l'invitation à « écouter tant la clameur de la terre que la clameur des pauvres » ([LS 49](#)), il est clair que non.

Pourtant la transition écologique peut oublier les plus pauvres (hausse du prix de l'énergie fossile alors qu'elle représente une part importante du budget des foyers les plus précaires pour le chauffage dans des logements mal isolés, pour le transport en zone rurale isolée...). Le colloque réalisé en septembre 2014 par le Ceras et la Revue Projet, à Paris, a cherché à montrer qu'il était possible de construire un projet de transition énergétique viable tout en apportant des réponses aux problèmes de justice sociale qu'elle soulève. L'enjeu était de dépasser les discussions technicistes sur la transition énergétique et de mettre en débat les questions de justice sociale sous-jacentes. Retrouvez ci-dessous les vidéos des plénières et des ateliers.

[https://www.revue-projet.com/dossier\\_revue/quelle-justice-sociale-a-l-heure-de-la-transition-energetique/](https://www.revue-projet.com/dossier_revue/quelle-justice-sociale-a-l-heure-de-la-transition-energetique/)

Pour citer l'article : <https://www.doctrine-sociale-catholique.fr//liste-des-ressources-videos/262-quelle-justice-sociale-a-l-heure-de-la-transition-ecologique>